

切磋琢磨Ⅱ

校長室だより

R1.9.4 第16号

夏休み終了。新たな目標をもとう！～実りの秋を迎える会～

実りの秋を迎える会

45日間の夏休みが終わり、二川小学校に子どもたちの元気な姿と笑顔いっぱいの活気が戻ってきました。それぞれのご家庭で、いろいろな体験をしたり、思い出作りをしたりと、有意義に過ごされたことと思います。子どもたちが夏休みに取り組んだ自由研究や工作の力作が明日からの「作品展」で披露されます。今からとても楽しみにしています。

さて、実りの秋を迎える会では、今年のテーマである「か行」の『く』の話をしました。『か』は感じる子 & 考える子、『き』は気づく子 & 協力する子、そしてさらに9月からはの目標は『く』工夫する子です。

工夫するという言葉を簡単に、子どもたちわかりやすく「なんとかしようとする気持ちをもつこと」と伝えました。いろいろなことに挑戦するとき、それがうまくいくとは限りません。その時に、諦めないで「何とかしようとする気持ちを持ち続ける」ことが、大きな成長の原動力になるはずですよ。何とかしようとするとき、その子のもつ可能性が引き出されます。結果としては表れなくても、工夫することがもっと先に、大きな成果として実を結ぶでしょう。子どもたちが自分で工夫する姿を、ご家庭でも応援してください。

水泳部、がんばりました！

8月に開催された水泳大会では、女子が総合7位に入賞しました。おめでとうございます。今年度の大会で市内水泳大会は終了となりましたが、みんなで応援し合い、素晴らしい大会になりました。



<市内水泳競技大会成績>

女子 総合7位

・女子50M背泳ぎ 2位 白井柚葉さん
(表彰記録)

・女子50Mバタフライ 8位 藤井李羽さん

・女子メドレーリレー7位

・女子フリーリレー8位

リレー選手【白井柚葉さん、安田葵さん、
藤井李羽さん、中野郁奈さん】

★男子チームも大健闘でした。

避難訓練(9/4)

本日行われた「避難訓練」は、地震と火事を想定して行いました。実際に学校という集団生活の場で災害が発生した場合、一番重要なことは「全員のいのちを守ること」です。とっさの行動をとることは大人でも難しいことですので、子どもたちが災害時にパニックになってしまう可能性は高いと考えます。そこで今回は、

① 地震発生時のいのちの守り方

② 火事発生時の避難の仕方

を訓練しました。災害時の対応マニュアルに従い訓練を実施しましたが、今回の訓練を通して、さらに課題を洗い出し、対応方法を改善していきます。予期せぬ災害の情報がこの夏もたくさん報道されました。ご家庭でも、災害時の対応について話し合う機会としていただくと、いざという時に役立つと思います。

牧野見佐恵先生 ご退任

29年度より本校にお勤めいただいていた牧野見佐恵先生が、一身上の都合により退任されることになりました。皆さんによるしくとのことでした。

後任として、早崎浩代先生が着任されます。牧野先生と同じく、2年3組と3年2組の学級担任後補としてお勤めいただきます。